

SKJ Bezirk Passeier plant Bezirks- jugendmessen

Zum ersten Treffen im neuen Arbeitsjahr hat sich das Bezirksteam der Katholischen Jugend am 9. Oktober in der Pizzeria Weinstube getroffen.

Die Vertreter aus den Ortsgruppen haben dabei einerseits beschlossen die traditionellen Aktionen weiterzuführen, zu denen das Adventssingen im Meraner Krankenhaus, das Preiswatten, ein Austauschwochenende in Hahnebaum und ein

I Bezirksbesinnungsweg zählen.

Zusätzlich sollen die Bezirksjugendmessen wiederbelebt werden, welche es vor vielen Jahren bereits im Passeiertal gegeben hat. Im Hinterpasseier wurde dies bereits im Rahmen der „Jungen Kirche Hinterpasseier“ in diesem Jahr gestartet. Zukünftig soll dies auch auf das vordere Passeier ausgeweitet werden. Diese nun talweit geplante Initiative soll einerseits den jungen Leuten in den verschiedenen Orten Jugendmessen anbieten und andererseits die Gemeinschaft der SKJ-Mitglieder in ganz Passeier stärken.

Stefan Walder